



Weekly report

2019-20年度ガバナー
伊藤 靖祐



2019-20年度R.I.テーマ
R.I.会長 マーク・ダニエル・マローニー

例会日 第一・第三木曜 12:20-13:30
事務局 〒460-0008 名古屋市中区栄1-22-16ミナミ栄ビル402
例会場 TEL 052-253-7821/FAX 052-253-7820
ホテルナゴヤキャッスルホテル TEL 052-521-2121
〒451-8551 名古屋市中区西区樋の口町3番19号



第75回例会

2020年1月9日(木)

司会進行 河合秀紀 会場運営委員
「君が代」斉唱、「四つのテスト」唱和

会長挨拶

加藤 謙一 会長



改めまして、皆さん明けましておめでとうございます！
2020年幕開けです。

本日は創立例会です。当クラブも4年目に突入しました。
昨年いろいろなありましたが、今年はいいい年にして、次年度、次々年度に繋げていきたいと思ひます。

今の世の中、アメリカとイラクが戦争をしていたり、年末に
ゴーンさんが飛行機に乗ってどこかへ行ってしまったりなど
いろいろなニュースがあります。ゴーンさんの動きや会見を
見ていると、「クーデターを起こされたから、こうして人前
へ出て話をしている。」「周りはどうだ。」などマスコミやいろ
んな人を巻き込んでやっておりますが、しかし論点というの
は一点だけではないかと思ひます。本当に会社のお金を
横流ししたのか、法律に反していたのか、という本質的なこ
とをカモフラージュするためにいろんな手法を使って現状
があると思ひます。やはり何事にも言えますが、大切なこと
は一つだけだと思ひます。真実ももちろん一つだけです。
そういう大切なことを見極めて自分たちで判断して前に進
んでいくことが大事だということ、今回のニュースを見て深
く感じました。当クラブとしても、皆さんの総意をいただき、
理事会でいろんなことを決定しておりますが、本当に大切
なことを見極めながら進んでいきたいと思ひますので一年
間どうぞ宜しくお願い致します。

出席報告

河村直樹 出席委員長

	会員数	出席数	出席率
当日(1/9)	45	32	71.1%
前回(12/19)	45	32	71.1%
	会員数	修正出席数	修正出席率
前回(12/19)	45	44	97.8%

ニコボックス報告

河村直樹 出席委員長

あけましてオメデトウゴザイマス。

少し体重増えました！ザンネン
明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひします。

明けましておめでとうございませう。

加藤謙一

奥村与幸

酒井俊皓

新年あけましておめでとうございませう。

今年もよろしくお願ひします。

鈴木拓将

あけましておめでとうございませう。

本年もよろしくお願ひ致します。

牧野敬充

明けましておめでとうございませう。オリンピックイヤー！

ワクワクドキドキの一年にしていきませう！中電は4月に
分社化である意味ドキドキしています。

大谷まさみ

明けましておめでとうございませう。

年賀状ありがとうございました。

高木勝

第75回例会を祝して

河合秀紀 河村直樹 現王園陽子
佐野洋一郎 高木俊郎 高橋勝之
田中吉彦 不破直行 堀場和孝

職業奉仕委員会より報告

浅野慎之 職業奉仕委員長

●第2回IDM(職場見学)

1/30(木)13:20集合、17:00頃解散(イオン金山店)

見学先: @ (株)JERA西名古屋火力発電所

ギネス記録も持つ火力発電所です。

多くの方にご参加頂けたらと思ひます。

社会奉仕委員会より報告

佐野洋一郎 社会奉仕委員長

●植樹

3/19(木)10:00~@高蔵公園

多くの方にご参加頂けるよう木曜日にセッティングしており
ます。夜間には例会も予定しております。また詳細も追っ
てご連絡申し上げます。

新会員入会式(西村 良 会員)



幹事報告

出口茂 幹事

●1月ロータリーレート 1\$ = 110円

●下期会費の請求書を郵送しております。1/末までのお
振込みをお願い致します。

●1/30(木)13:20集合、17:00解散予定で第2回IDMとし職
場見学を予定しております。見学先は西名古屋火力発電
所です。明日までを参加否回答期日としております。未回
答の方はご回答お願い致します。

●事務局有給休暇1/27(月)終日。□

●次回例会1/23(木)12:10~13:30@ホテルナゴヤキャッ
スル1階シャンボールの間。例会前に第7回定例理事会を開
催致します。

2019-20年度 創立記念&新年会～懇親会～

乾杯挨拶 奥村与幸 直前会長



明けましておめでとうございます！
 それでは早速ですが、本年が皆様にとって最良の年となりますよう、そして皆様の益々のご発展を祈念して杯をあげたいと思います。高らかにご唱和願いたいと思います。乾杯!!



閉会挨拶 高木俊郎 副会長



令和2年になりました！令和元年は本当にあっという間に過ぎてしまいました。今年はずみ年です。ずみ年は非常に儲かると言われております。皆さん、社業を思いっきり頑張っていたいただき、ガツガツ儲けていただき、来年はここでドンペリをあげられるくらいにやっていたらと思います。それでは一本締めで締めます。令和2年、名古屋宮の杜ロータリークラブの繁栄と、皆さんの社業の発展を祈念して、よ～っ!!